

Pour sortir de l'hypocrisie

100 ans de prohibition, ça suffit !

Cannabis Sans Frontières

(Alternative écologique)

Parti (pris) des citoyens pour les libertés et la santé publique

Mardi 16 juin 2009

COMMUNIQUE DE PRESSE N°18

TOUS AU 18 JOINT

Dans le prolongement de sa mobilisation pour les élections européennes, *Cannabis sans frontières* appelle tous les partisans d'une réforme de la politique des drogues à se rassembler ce 18 juin, à Paris, comme tous les ans, sur la "pelouse du 18 joint", à 18 heures, à la Villette.

Cannabis sans frontières appelle aussi à la multiplication des rassemblement du 18 joint, à Lyon ou à Châlon-sur-Saône, comme ça s'est déjà vu, et partout ailleurs, qu'il s'agisse d'événements symboliques ou de véritables manifestations.

Cannabis sans frontières appelle à ce rassemblement à la veille de l'Assemblée générale d'Encod (la coordination européenne pour une politique des drogues juste et efficace), à Barcelone les 19, 20 et 21 juin où il sera question de remobiliser, ici comme partout en Europe, tous les groupes anti-prohibitionnistes.

"Cent ans, ça suffit !" : il est grand temps de passer à l'offensive pour dire non à l'absurde prohibition des drogues, si coûteuse et si dangereuse pour la santé publique comme pour les libertés.

Pour les internautes, retransmission en direct de la "pelouse du 18 joint" sur la web TV <http://cannabissansfrontieres.org/>

Chaque soir en direct, regardez le « nouveau 20 heures » sur le site cannabissansfrontieres.org

POSTE : c/o Lady Long Solo 38, rue Keller 75011 PARIS M° Voltaire(L9) Bastille (L1,5)
TEL : 0614815679 ou 0952738153 ; SKYPE : farid3h ; MSN : farid@no-log.org
CONTACT : <csf2009@free.fr> ; <http://cannabissansfrontieres.org>